

Semana Infantil

Otro año más se organiza para los socios pequeñajos la Semana Infantil a cargo de la Peñas "Txuske" e "Yke".

Fueron cinco días repletos de actividades, tanto las típicas que no pueden faltar como son la Gymkana, Olimpiadas, Talleres entre otras y nuevas como el Bingo Panty o la Batukada donde participaron también algunos mayores (para que

el uniforme peñero les quedase prácticamente perfecto otro año más)

También hay que destacar la excursión al Recuévano que ya formaba parte de la Semana Infantil aunque ya estaba determinada anteriormente y de nuevo fue un éxito donde convivimos tanto los migañeros como los no migañeros una larga tarde, llena de juegos y ca-

chondeo para todos.

En nombre de las dos peñas agradecemos por un lado a la Junta Directiva de aquel momento que nos dejasen organizar otra vez la actividad y por otro lado a todos los pequeños que participaron en las actividades!

Néstor Atance



Fotos: José Arino, David Arino, Fernando Bódalo